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Aos dezenove dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, realizou-se, 1 

em sala de aula do Campus São João do Piauí, à Avenida Luís Carvalho, S/N, 2 

bairro Matadouro, às nove horas e cinco minutos, a segunda reunião ordinária do 3 

Comitê Gestor de Tecnologia da Informação e Comunicação do Instituto Federal 4 

de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, com a seguinte pauta: Avaliação dos 5 

Serviços de TI no IFPI. Estiveram presentes: o Presidente Eduilson Lívio Neves 6 

da Costa Carneiro e os membros: Paulo Henrique Gomes de Lima, Antônio de 7 

Pádua Alves Pinto, Laura Maria Andrade de Sousa, Paulo Borges da Cunha, José 8 

Luís de Oliveira e Silva, Luciana Soares da Rocha, Rogério Sousa Azevedo, 9 

Reinaldo de Araújo Lopes, Maria dos Remédios de Brito Silva, Odimógenes 10 

Soares Lopes, Sebastião Pereira do Nascimento, Luís Fernando dos Santos 11 

Souza, Francisco Washington Soares Gonçalves, Elisberto Francisco Luz, José 12 

Walter Silva e Silva, Francisco Nogueira Lima, Francisca Assunção de Almeida, 13 

Miguel Antônio Rodrigues, Antenor Fortes de Bustamante, Aurélio Agostinho 14 

Adão e a secretária do Colégio de Dirigentes Úrsula Maria Franco Monteiro. 15 

Participaram também: Zilda de Brito Lima, representando a Pró-Reitora de 16 

Extensão, Elias Araújo do Nascimento, representando o Diretor-Geral de 17 

Corrente, Ivan da Silva Sousa, representando o Diretor-Geral de Piripiri e José 18 

Mascena Dantas, representando o Diretor-Geral do Campus Teresina Central; 19 

como convidados: Diego Mendes Pinheiro Costa, Professor do Ensino Básico 20 

Técnico e Tecnológico, Janaína Maria da Silva Linhares, Relações Públicas, 21 

George José dos Santos Lima, Jornalista, Márcio Aurélio Carvalho de Morais, 22 

Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, e Janete Márcia Morais 23 

Oliveira Moura, Chefe de Gabinete da Reitoria. O presidente iniciou a reunião 24 

dando as boas-vindas aos presentes e falando do questionário aplicado no 25 

período de quatro de novembro de dois mil e dezoito a quatro de dezembro do 26 

mesmo ano, com o objetivo de avaliar os serviços de Tecnologia da Informação e 27 

Comunicação -TIC ofertados pelo IFPI. Disse que os resultados servirão como 28 

indicadores para planejamento de investimentos na área e atendimento das 29 

necessidades da instituição. Continuando, informou que o público-alvo foram os 30 
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servidores ativos e que quatrocentos e cinquenta e nove questionários foram 31 

respondidos. Falou também das ferramentas mais utilizadas pelas pessoas e 32 

citou: e-mail institucional, e-mail particular, WhatsApp, Skype, mas disse que 33 

podemos começar a pensar em outras, apesar do grau de satisfação chegar a 34 

quase sessenta e dois por cento. O Diretor-Geral do Campus Uruçuí, Miguel 35 

Antônio, disse que, no campus, o único item cuja nota não foi cinco foi a internet. 36 

Eduilson Carneiro disse, ainda, que os equipamentos de TI têm uma vida útil de 37 

cinco anos e que as máquinas da instituição têm mais de cinco anos, mas que, 38 

apesar disso, o pessoal está satisfeito. Acrescentou que a forma de usar é 39 

importante: como saber ligar e desligar corretamente aumenta a vida útil da 40 

máquina. Em seguida, falou do grau de satisfação com a internet, disse que trinta 41 

por cento das pessoas acham boa e que quarenta por cento estão satisfeitas. 42 

Falou da necessidade de Wi-Fi nos campi pelo uso de equipamentos móveis e 43 

explicou que a tendência é melhorar. O Diretor-Geral do Campus Floriano, 44 

Odimógenes Lopes, interveio dizendo que essa insatisfação deve ser dos 45 

docentes, porque os técnicos (TAE) têm suas cabines, mas acrescentou que é 46 

bom saber se a satisfação é com a internet ou com o Wi-Fi. Retomando a palavra, 47 

Eduilson Carneiro esclareceu que alguns campi necessitam de cabeamento e que 48 

foram feitos ajustes, mas que não são adequados e causam problemas à rede. 49 

Continuando, falou dos laboratórios de Informática dizendo que são mal utilizados 50 

e acrescentou que talvez seja por causa do horário. Disse, ainda, que o grau de 51 

satisfação sobre os laboratórios não foi muito bom e sugeriu que, quando forem 52 

fazer o horário para utilização, observar para não sobrecarregar os laboratórios. 53 

Seguindo, falou do grau de satisfação com relação às ferramentas 54 

administrativas; disse que a satisfação chegou a cinquenta por cento, mas 55 

acrescentou que poderia ter sido maior. Também falou sobre os recursos 56 

tecnológicos oferecidos pelo IFPI, afirmando que todos deveriam ter mais 57 

conhecimento sobre eles. Disse, ainda, que quase cinquenta por cento utilizam 58 

notebook particular para acessar a internet e que somente quinze por cento 59 

utilizam o equipamento da instituição; que cinquenta e nove por cento acham as 60 

ferramentas suficientes para o desenvolvimento de suas atividades. Odimógenes 61 
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Lopes afirmou que utiliza o seu pela praticidade, pois o leva para onde vai. 62 

Eduilson Carneiro explicou que a preocupação com o uso de máquina particular é 63 

a questão da segurança, pois se trata de um computador não cadastrado. A 64 

Diretora-Geral do campus Cocal, Maria dos Remédios, quis saber se o 65 

computador particular pode ser cadastrado. Eduilson Carneiro respondeu que sim 66 

e que será criado um registro para saber o que está sendo acessado. Seguindo, 67 

esclareceu que aos computadores particulares é dada a autenticação, mas não 68 

tem como fazer a contabilização. O Pró-Reitor de Pesquisa e Inovação, José Luís, 69 

perguntou se a DTI tem como saber quem está acessando a rede. Eduilson 70 

Carneiro respondeu que, quando se liga um equipamento, a DTI sabe que o 71 

equipamento foi conectado, mas não sabe quem fez isso, somente que a máquina 72 

está ligada. O Diretor-Geral do Campus Picos, Elisberto Luz, disse que a 73 

instituição deve estar atenta para o uso da internet por parte dos alunos, pois , no 74 

campus que administra, houve vários problemas com a criação de um site pelos 75 

discentes, expondo colegas, e que foi muito difícil saber quem era o autor. 76 

Eduilson Carneiro disse que, na primeira reunião do CGTIC, tinha uma 77 

apresentação para falar sobre segurança da informação, mas não foi possível e 78 

acrescentou que ainda terão conversas sobre a implantação da segurança e que 79 

com uma navegação autenticada fica fácil identificar quem está acessando. 80 

Elisberto Luz quis saber se esse cadastramento é só para máquinas da instituição 81 

ao que Eduilson Carneiro respondeu que não, e acrescentou que é para qualquer 82 

equipamento. Janete Márcia, Chefe de Gabinete da Reitoria, quis saber se a 83 

instituição proíbe o acesso a sites pornográficos. Eduilson disse que sim, mas que 84 

a forma de proibição é feita através de palavras chaves nos sites, podendo haver 85 

um ou outro que passa pelo filtro, informando também que a lista de palavras e 86 

sites e atualizada constantemente. Odimógenes Lopes, após o término da 87 

apresentação da DTI, perguntou se o relatório apresentado é feito por campi 88 

separadamente e pediu para encaminhar para os diretores para melhor 89 

conhecimento dos dados apresentados. Cumpridos os objetivos da reunião e não 90 

havendo mais nada a tratar, o Presidente declarou encerrada a sessão às dez 91 

horas e dez minutos e eu, Úrsula Maria Franco Monteiro, secretária deste Colégio 92 
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de Dirigentes, lavrei a presente ata que, após lida, será assinada por mim, pelo 93 

Presidente e demais membros do CGTIC. 94 
NOME REPRESENTAÇÃO ASSINATURA 

Eduilson Lívio Neves da Costa 
Carneiro 

Diretor de Tecnologia 
da Informação - 
Presidente 

 

Paulo Henrique Gomes de Lima Reitor  

Antônio de Pádua Alves Pinto Pró-Reitor de 
Desenvolvimento 
Institucional 

 

Laura Maria Andrade de Sousa Pró-Reitora de Ensino  
 

Zilda de Brito Lima Representando a Pró-
Reitora de Extensão 

 

Paulo Borges da Cunha Pró-Reitor de 
Administração 

 

José Luís de Oliveira e Silva Pró-Reitor de 
Pesquisa e Inovação 

 

Luciana Soares da Rocha Diretora de Gestão de 
Pessoas 

 

Rogério Sousa Azevedo Diretor-Geral do 
Campus Angical 

 

Reinaldo de Araújo Lopes Diretor-Geral do 
Campus Campo 
Maior 

 

Maria dos Remédios de Brito 
Silva 

Diretora-Geral do 
Campus Cocal 

 

Elias Araújo do Nascimento Representante do 
Diretor-Geral do 
Campus Corrente 

 

Odimógenes Soares Lopes Diretor-Geral do 
Campus Floriano 

 

Sebastião Pereira do 
Nascimento 

Diretor-Geral do 
Campus Oeiras 

 

Luís Fernando dos Santos 
Souza 

Diretor-Geral do 
Campus Parnaíba 

 

Francisco Washington Soares 
Gonçalves 

Diretor-Geral do 
Campus Paulistana 

 

Elisberto Francisco Luz Diretor-Geral do 
Campus Picos 

 

Ivan da Silva Sousa Representante do 
Diretor-Geral do 
Campus Piripiri 
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José Walter Silva e Silva Diretor-Geral do 
Campus São João do 
Piauí 

 

Francisco Nogueira Lima Diretor-Geral do 
Campus São 
Raimundo Nonato 

 

José Mascena Dantas Representante do 
Diretor-Geral do 
Campus Teresina 
Central 

 

Miguel Antônio Rodrigues Diretor-Geral do 
Campus Uruçuí 

 

Antenor Fortes de Bustamante Diretor-Geral do 
Campus Valença 

 

Aurélio Agostinho Adão 
 

Diretor-Geral do 
Campus Avança do 
Dirceu 

 

Izonaldo Monteiro Dias Diretor-Geral do 
Campus Avançado de 
Pio IX 

 

SECRETÁRIA DO COLDIR 
Úrsula Maria Franco Monteiro  

 


